

Foto aus der Hamburger Morgenpost vom 30.08.2017.

Es zeigt Richter Johann Krieter „im Hochgenuss seiner Gefühle“ nach seinem „überzogenen“ Urteilspruch vom 28.08.2017 gegen einen 21 jährigen Holländer. Wir würden es als angemessen sehen, wenn eine Gedankenblase über seinem Kopf erscheint mit diesem Text: **„Ach ist das lustig in dieser Spaßgesellschaft.“**



Nach G20 hat in Hamburg am 28. August 2017 eine Art "Stammtisch-Justiz zugeschlagen". Die Staatsanwaltschaft: " Diese Taten haben das Sicherheitsgefühl der Hamburger Bürger erschüttert. Eine Abschreckung ist dringend erforderlich." Der Richter Johann Krieter toppt mit seinen Sprüchen alles: "Ausländische Touristen reisen nach Hamburg, um hier Rabatz zu machen. Das Reiseziel lautet dann "Bullen platt machen oder Haspa (Bank) entglasen. Muss ein Polizist Flaschenwürfe akzeptieren, weil er ein Bullenschwein ist? Die Strafmaße waren bisher zu mild. Die Verurteilten mussten sich danach krankschreiben lassen, so haben sie sich kaputtgelacht. Damit ist jetzt Schluss." (Mehr Stammtisch geht nicht.)

Dazu schreibt am 30.08.2017 Leroy Ziervoghel in der Hamburger Morgenpost: **„Da scheint also ein neuer Richter Gnadenlos den Boulevard sowie den nach Rache lechzenden Stammtisch zu beglücken.“**

Unsere Anmerkung: Richter Gnadenlos konnte man am Ende in Brasilien Rauschgift schnuppern sehen und lachte sich dabei kaputt. **Wann folgt Johann Krieter?**